

## 感動いっぱいの運動会…青組が総合優勝！！

新型コロナウイルスも5類となり、様々な制限がなくなったの運動会が5月13日に行われました。住中生の熱気により、好天の下で大いに盛り上がり、最高の運動会となりました。どの組の3年生も練習から本番まで後輩をリードし、中学校生活最後の運動会をよく頑張りました。また、1、2年生も3年生の気持ちに応え、縦割り一丸となって頑張りました。運動会で高めたチームワークを、今後の学校生活に十分に生かしてほしいと思います。最後まで温かいご声援とご協力をいただいた保護者の皆様に心から感謝申し上げます。次は中総体！住中生らしく、たくましく頑張してほしいと思います。



ユーモアたっぷりの各組団長による選手宣誓は会場を大いに沸かせました！



オールメンバーリレーでは、クラス全員でバトンをつなぎました！どの組もすばらしい力走を見せました！



タイヤを引っ張ったり、くぐったりの頭脳戦を制し、3学年種目を見事勝利したのは青組でした！



縦割り種目の「綱取り」では5本の綱を奪い合いました！男女ともに白熱した勝負でした！！男子は白組、女子は赤組が勝利しました！



応援合戦では、どの組も迫力満点の演技でした！接戦を制して赤組が優勝しました。



運動会で高めた住吉中学校のチームワークを、次は中総体で発揮しましょう。